

INFORME DE GESTIÓN Y ACTIVIDADES DEL PRESIDENTE DE LA CORPORACIÓN CULTURAL FRONTINO SIGLO XXI 2022

El 19 de marzo del 2022 empezó una nueva junta a dirigir la Corporación Cultural Frontino Siglo XXI. Durante este año se realizaron algunas acciones significativas en pro de la cultura e igualmente el último miércoles de cada mes, se citó a reunión a cada uno de los corporados para planear y llevar a cabo proyectos pendientes.

El 28 de marzo, se asistió a una reunión citada por el alcalde municipal de Frontino. En esta estuvieron presentes, los integrantes de la nueva junta de la Corporación Cultural Frontino Siglo XXI y demás corporados, el secretario de Educación, Desarrollo y Cultura y la Directora de cultura municipal.

El 10 de mayo, se le entregó a la administración municipal el proyecto: Conmemoración de los treinta años del Encuentro de Poetas Frontineños. El cual no tuvo el resultado esperado al no concretarse la realización de este

El 9 de octubre, se coorganizó el homenaje póstumo a los restos mortales del docente y cantautor frontineño, Héctor Javier Barrera Holguín. Este evento se realizó en las instalaciones del Honorable Concejo Municipal

El 9 de noviembre, la junta en pleno de la Corporación y otros corporados, participaron en una reunión con las personas encargadas de la formulación del Plan departamental de cultura. Este evento se realizó en el auditorio de servicios públicos de Frontino.

El 18 de noviembre, se organizó la presentación del lanzamiento del libro: Una luz en la ermita, de la poeta frontineña Luz Myriam Moreno Puerta. Este evento se llevó a cabo en el auditorio Institución Educativa Agropecuaria Pedro Antonio Elejalde

El 28 de diciembre, algunos integrantes de la junta de la Corporación Cultural Frontino Siglo XXI, participaron siendo parte activa en el evento: Capacidades diferentes, organizado por Corfrodis

El 8 de febrero, la Corporación Cultural Frontino Siglo XXI, organizó una reunión para hablar sobre quehacer cultural del municipio de Frontino. Invitación extensiva al Secretario de Educación, Desarrollo y Cultura, Directora de cultura y al presidente del concejo municipal de cultura y otros actores culturales. Este evento se realizó en las instalaciones del Hotel Casa vieja

El 2 de marzo, como presidente de la Corporación Cultural Frontino Siglo XXI, fui invitado a hablar sobre arte y cultura frontineña, ante funcionarios de Comfenalco, de Frontino, Uramita y Dabeiba.

Se ha tenido la política de tener al orden del día todos los documentos legales ante la cámara de comercio, Dian y Gobernación de Antioquia. La cuenta bancaria que se tenía en Cooperativa Forjar, fue cancelada para abrir una cuenta en Bancolombia, proceso que no se ha llevado a cabo por el estado de salud de la tesorera Gloria Cano Castañeda.

Igualmente, se siguen trabajando en procesos culturales: periódico Culturaliendo (dos años de existencia), en la grabación de canciones parranderas para engrandecer ese legado musical propio de esta zona antioqueña, en la antología poética Manguruma, y en lograr que se concreten unos proyectos de acuerdo de interés cultural.



CARLOS ALBERTO DIAZ LOPEZ

Presidente Corporación Cultural Frontino Siglo XXI